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7.3 OBM Stuckenberg merkt zu TOP 10 der Sitzung vom 05.11.2019 an, dass der Eigentümer 

angeschrieben werden müsse. Ebenso soll sich die Verkehrskommission einen Überblick über 
die Situation verschaffen.  

 
 
Auszug aus der Sitzung vom 05.11.2019 
TOP  10 Anfragen und Anregungen  

 
ORM Poske merkt an, dass die Sicht als Linksabbieger von der „Malgartener Straße“ in die 
„Poststraße“ stark eingeschränkt ist. Zudem sorgt die Verengung in der „Poststraße“ für kritische 
Verkehrssituationen. 
Es wird angeregt den o. g. Kreuzungsbereich zu prüfen. 
 
Antwort von Herrn Klare: 
Die Sicht ist durch den Bewuchs auf dem Grundstück eingeschränkt, bei angepasster Fahrweise, stellt 
dies ebenso wie die Einengung in der Poststraße, keine Gefährdung da. Ansonsten müsste der 
Eigentümer durch den FB 2 angeschrieben werden und die Verkehrskommission den 
Einmündungsbereich in Augenschein nehmen, besonders auch hinsichtlich einer eventuellen 
besonderen Gefährdung der Radfahrer.  
 
Antwort von Herrn Otte, Fachbereich 2: 
 
Derzeit sieht die Straßenverkehrsbehörde keinen Handlungsbedarf. Bei angepasster Fahrweise und 
langsamen Herantasten ist eine Ausfahrt aus der Poststraße mit den vorhandenen 
Sichtverhältnissen möglich. (S. Fotos vom 27.04.2020)  
Sollten sich die Sichtverhältnisse in Zukunft ändern, wird der betroffene Eigentümer seitens des 
Fachbereiches 2 zum Rückschnitt aufgefordert.  
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8.2  ORM Schomaker regt an, dass ein Mülleimer an der roten Bank Ecke Am Gortemasch / Am 

Zuschlag aufgestellt werden sollte.  
 
Antwort von Herrn Klare, Fachbereich 4: 
 
Die Anfrage nach einem neuen Abfallbehälter, im Bereich Am Zuschlag / Am Gortemasch, möchte 
ich ablehnen. Da es dort selten zu Verschmutzungen kommt, die das Aufstellen eines 
Abfallbehälters (Kosten ca.400 €) plus Arbeitslohn der dann auch regelmäßig zur Leerung 
angefahren werden muss, rechtfertigt. 
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11.4 ORM Schomaker regt an, dass die Pforte am Ehrenmal überarbeitet oder ausgetauscht 

werden sollte. Hierzu schlägt ORM Hundeling vor, dass die Kosten aus den restlichen 
Ortsratsmitteln vom letzten Jahr übernommen werden könnten. Die Stadt soll hierfür und für 
5 neue Balken einen Kostenvoranschlag einholen.  

 
Antwort von Herrn Klare, Fachbereich 4: 
 
Eine Reparatur bzw. Instandsetzung der Pforte macht, laut der Firma Bernhold, keinen Sinn. 
 
Angebot für Zauneinfassung am Ehrenmal: 
 


